

## COMIENZA LA CAMPAÑA DE ASFALTADO

La campaña de asfaltado de la ciudad ha arrancado ya y lo ha hecho en la rotonda de Baratzategi, en el barrio de Intxaurre, donde la pasada noche se ha renovado el pavimento de esta glorieta.

En los próximos días, esta campaña llegará a zonas como la calle Oiartzun (en el tramo entre las calles Rentería y Pasaia), calle Pasaia, Avenida de Ategorrieta (carriles dirección Centro de la ciudad), calle Konkorrenea, Errondo Gaina – San Juan de Dios bidea (carril dirección Aiete), calle Urbietta (entre Pedro Egaña y Plaza del Centenario), Glorieta de Miramon, Glorieta de Otxoki, Txurdinene bidea (desde el paso inferior de la autopista hacia la zona de Lau Haizeta) y Murgil bidea en Igeldo (acceso entre los caseríos Etxebeste y Baldazar).

Esta campaña de asfaltado, que en la mayoría de los casos se realizará en horario nocturno para evitar molestias al tráfico rodado, fue adjudicada a la empresa ORSA por un importe de 255.766 euros, IVA incluido. “Es una partida correspondiente al presupuesto de 2015 y que subsana la campaña de asfaltado del anterior gobierno municipal de Bildu que los servicios jurídicos del Ayuntamiento echaron atrás por detectar errores insalvables al no tener en cuenta una serie de factores a valorar, como las molestias al vecindario, ruidos, horarios”, ha señalado el concejal de vías públicas Miguel Angel Díez.

“Ya en el Plan Extraordinario de Inversiones aprobado por el gobierno PNV-PSE se incluye una partida de 700.000 euros para seguir mejorando el pavimento de diversas zonas de la ciudad que no tienen las condiciones más idóneas”, ha señalado Díez, que ha apuntado que a principios de 2016 se aprobarán nuevas campañas de asfaltado de la ciudad.

Este primer lote que ahora se ha iniciado fue aprobado en Junta de Gobierno a finales de junio, a los pocos días de conformarse el gobierno de coalición, y los trabajos adjudicados en noviembre. Los trabajos se prolongarán por espacio de cinco semanas.